



**L'avion à bord duquel se trouvait Gaël Ondoua est passé près de pire.**

Plus de peur que de mal. En effet, en route pour le Cameroun où il va prendre part dès dimanche à un stage avec la sélection nationale, le milieu de terrain de camerounais d'Hanovre 96 est passé tout près d'un crash ce vendredi.

Sur Facebook, le joueur a lui-même partagé cette information. « **Enfin arrivé sur la terre des Lions Indomptables... non sans encombre. Merci mon Dieu, je suis en vie malgré le fait que l'avion a pris feu avant l'atterrissage en catastrophe à Douala** ».



**Gaël Ondoua** ✓



49 min · 🌐

Enfin arrivé sur la terre des Lions Indomptables...non sans encombre.

Merci mon Dieu, je suis en vie malgré le fait que l'avion a pris feu peu avant l'atterrissage en catastrophe à Douala. Merci à l'équipage de [Turkish Airlines](#) pour son sang froid et son professionnalisme.

On va se remettre de nos émotions et préparer la suite , le meilleur reste à venir! 🙏 ⚽ 🇸🇩 [#Can2023](#)